

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Irische Bauern wollen keine Gentech-Kartoffeln

SPD-Streit wegen GVO-Kartoffel

Veröffentlicht am: 28.08.2009

Die Befürchtungen hinsichtlich der gentechnikfreundlichen Haltung von Udo Folgart scheinen sich zu bestätigen. So hat der SPD-Schattenlandwirtschaftsminister in einem Interview mit der tageszeitung (taz) geäußert: "Man sollte darüber nachdenken, den Anbau einer Kartoffelsorte Amflora zuzulassen". Dies streitet er jedoch inzwischen ab. Aus den parteiinternen Reihen hat er dafür mächtig Kritik geerntet. Denn mit einer solchen Äußerung widerspricht er der Parteilinie. SPD-Fraktionsvize Ulrich Kelber wandte sich am Donnerstag deutlich gegen den Vorstoß seines Parteikollegen. Er betonte gegenüber der Deutschen Presse-Agentur dpa, dass die SPD den Anbau von Amflora nicht will, und die Gentechnik in der Landwirtschaft deutlich mehr Probleme bringe als Nutzen.

Links zu diesem Artikel

- [die tageszeitung: Die Genkartoffel-Affäre der SPD](#)
- [Infodienst: Hintergrund Gentech-Kartoffel](#)